

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Ausgestaltung der Trampelpfade am Schwarzenbergplatz als Kieswege

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 20.06.2024 folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt etc. Jürgen Czernohorszky wird ersucht, sich bei der MA 42 dafür einzusetzen, daß Trampelpfade am Schwarzenbergplatz rund um den Hochstrahlbrunnen als Kieswege ausgestaltet werden.

Begründung

Bei und nach Regenfällen verwandeln sich diese Trampelpfade oft in Morast. Da wegen der dort hoch liegenden Baumwurzeln eine Befestigung nicht möglich ist, erscheint eine Ausgestaltung als Kieswege als ideal, da die Wurzeln geschont, der Boden nicht versiegelt und der Morast für die Fußgänger vermieden wird.

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner